



En la casa de Ovares había pruebas importantes en el caso. /JOSE RIVERA PARALT

OIJ detuvo a dos por varios asaltos en La Uruca y Tibás

Primos atacaban a mujeres



◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Preferían atacar a las mujeres que caminaban por la ladrillera La Uruca o Cinco Esquinas de Tibás para robarles todo.

Sin embargo, a los dos primos se les cayó el negocio, pues los agentes del OIJ los detuvieron ayer por la mañana, en la ciudadela Manolo Rodríguez en Copey de Tibás, en diferentes casas.

Se trata de un joven de 20 años,

de apellido Ovares, y otro carajillo, de 16 años.

Las autoridades revisaron minuciosamente la casa de Ovares, donde encontraron pruebas importantes en el caso, como posibles artículos de las víctimas de asaltos y una pistola calibre 38.

Según la investigación preliminar, los dos primos se aprovechaban de las personas en horas de la noche y las amenazaban con pistolas para que dieran todo.

Los agentes también decomisaron una motocicleta, pues se cree que es robada.

El OIJ informó que es muy importante que otras personas pongan la denuncia, en caso de que hayan sido asaltadas en esos lugares (La Uruca y Tibás).



A Ovares lo encontraron bien dormidito. /JOSE RIVERA PARALT